

### Hier spielt die Musik



Ruhige Klänge oder feurige Rhythmen? Eine aktuelle Studie der amerikanischen Universität Cornell hat anhand der Streaming-Plattform Spotify die Musik-Vorlieben weltweit untersucht. Insgesamt wurden 765 Millionen Songs ausgewertet, die von fast einer Million Menschen aus 51 Ländern gestreamt wurden. Die Ergebnisse zeigen, dass es deutliche kulturelle Unterschiede gibt: Während Menschen in Asien beruhigende Musik bevorzugen, hört man in Lateinamerika eher anregende Stücke. Aber auch von der jeweiligen Tageszeit hängt ab, was wir gerade hören. Gegen Abend hört die ganze Welt bevorzugt entspannende Musik, tagsüber hingegen dürfen es gern energiegeladene Songs sein. Ob und in welchem Ausmaß Musik aber unsere Emotionen beeinflusst oder ob wir Musik nach unserer Gefühlslage auswählen, kann die aktuelle Studie nicht zu 100 Prozent beantworten.

*naar: Tirolerin, 02.2019*